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2024年度（公社）新潟県栄養士会 第 3回理事会 議事録 

 

1. 日 時：2024 年 7 月 20 日（土）13：00～16：30  
 
2. 会 場：新潟ユニゾンプラザ 2 階 女性団体交流室 2 
 
3. 理事現在数および定足数ならびに出席理事数およびその氏名 

  理事現在数 25 名  定足数 13 名 
出席理事  24 名 

  出席理事の氏名 斎藤トシ子、村山稔子、髙橋洋平、山田祥子、北林紘、伊藤涼子、 
治田麻理子、石墨清美江、竹内瑞希、久志田順子、佐々木佳子、 
中俣裕子、山岸美恵子、金子幸子、鵜川一寛、村山千晶、内山智子、 
斉藤幸子、山川琴栄、土田直美、堀川千嘉、渡辺絵里子、丸山朝美、 
小林昌子 
欠席：内田悠香 

 

4. 監事現在数および出席監事氏名 

 監事現在数 2 名 
 出席監事数 1 名 大平真由美 

欠席：角谷ヒロ子 
 
5．その他出席者 

 顧問 折居千惠子 
 事務局長 阿部幸子 
 三条副支部長 澤口聡子 
 

６．会長挨拶 

  今後の県栄の組織づくりの件、日本栄養士会の政策・職域推進事業部の件、栄養士会
と栄養士連盟の連携、一般社団法人日本栄養実践科学戦略機構、小児栄養分野管理栄
養士・栄養士の認定の件、2024 年度全国栄養士大会日程等について説明がなされた。 
 

7．情報提供 

  新潟県福祉保健部 健康づくり支援課 健康立県推進班 逸見幸恵氏 
  健康立県にいがた関連資料についての情報提供がなされた。 
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8. 議長の氏名 斎藤トシ子 
 
9. 理事会の議事の経過の要領およびその結果 

（1）定足数の確認 
   冒頭で山田専務理事より定足数の充足を確認し、本会議の成立を宣した。 
 
（2）議案の審議状況および議決結果等  

第１号議案 2024・2025 年業務執行体制について 
①  2024・2025 年度業務執行部の業務について 

斎藤会長より、各業務執行部の業務について説明があった。 
これを諮ったところ、いずれも原案通り承認された。 

②  2024・2025 年度業務執行部人事について  
    斎藤会長より、各業務執行部の部長及び部員、及び統括・部長・部員等の役割の説 
    明があった。 

これを諮ったところ、いずれも原案通り承認された。 
 

第 2 号議案 委員会について 
村山副会長より、各委員会（①災害対策委員会、②災害対策委員会、③80 周年記念式
典実行委員会、④ホームページリニューアル委員会、⑤会員増対策委員会、⑥各種顕
彰・表彰検討委員会）の活動内容、メンバーの説明があった。 
これを諮ったところ、いずれも原案通り承認された。 
また、斎藤会長より、③80 周年記念式典実行委員会の委員推薦について、各職域部 
長は 7 月末まで、阿部事務局長まで伝えるよう通達があった。 

 
第 3 号議案 2024・2025 年度 各業務執行部_活動計画について 

     斎藤会長より、各業務執行部の活動年間計画の作成方法について記入例をもとに説明
があった。新規事業に関しては、理事会承認を得る必要があることから、資料提出は
常任理事会の 1 週間前をめどにしていただきたいこと等について説明された。 
事業部の計画については、7/26 まで山田専務理事へ提出する旨が伝えられた。 
これを諮ったところ、いずれも原案通り承認された。 

 
第 4 号議案 栄養ケア・ステーション料金表へ追加する「執筆料」について 

    山田専務理事より、執筆料及び栄養ケア・ステーションの料金見直しについて説明さ
れた。 
これを諮ったところ、いずれも原案通り承認された。 
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第 5 号議案 新潟県栄養士会定時総会における発言通告書について 
    阿部事務局長より、発言通告書（①会費について ②支部再編について ③同職種連

携について④総会の委任状について ⑤活動時の交通費振り込みについて）に関する
回答とホームページアップする旨が説明された。 
これを諮ったところ、いずれも原案通り承認された。 

 
10. 報告事項 

（1）2024 年度の会員数について 
   阿部事務局長より、資料に基づき会員数の報告があった。 

また、会員減・退会の背景について確認と、会費未納ではないか否か会員に向けての声
掛けの依頼、振込先（ホームページ内記載あり）、クレジットカード振り込みの場合の
注意点（更新時）等の確認がされた。 

 
（2）2023 年度補助事業・委託事業報告及び 2024 年度事業計画 

山田専務理事より、①在宅訪問栄養食事相談事業（新潟県後期高齢者医療広域連合から 
の委託）、②地域ケア個別会議助言者育成事業（新潟県地域包括ケア支援専門職協議会 
事業）について、資料に基づき報告があった。 
また、北林理事より、地域ケア個別会議についての追加の説明及び研修参加の参加勧奨 
が呼びかけ、更に村山 （千）理事からも、助言者に参加ことの利点 （スキルアップ、在 
宅・地域を知る）等の説明があった。 
「地域ケア個別会議とは？」という質問について、山田専務理事より説明があった。 
 

   中俣長岡支部長より、③CKD・糖尿病性腎症栄養指導業務委託について、資料に基 
づき報告があった。 

   また、関連する方々と連携して勉強会等企画したいため、声掛けがあったときは協力 
依頼があった。 

 
（3）2024 年度生涯教育実務研修会申込状況 

   阿部事務局長より資料に基づき報告があった。 
また、斎藤会長より、来年以降の実務研修について、県栄でしかできない研修（例え
ば、県内の講師または県内の管理栄養士・栄養士等を講師にする、対面での演習を行
うなど）について補足説明があった。 

 
（4）ZOOM 予約方法の変更について 
   阿部事務局長より、資料に基づき報告があった。 
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（5）健康づくり提唱のつどい（ヤクルト協賛）について 
   阿部事務局長より、資料に基づき報告、今後の流れの説明、理事各位の参加勧奨があ

った。 
 
（6）令和 6 年度健康づくり功労者県知事表彰推薦について 
   山田専務理事より、折居千惠子会員の推薦報告があった。 
 
（7）事務局より連絡 

阿部事務局長より下記事項について、資料に基づき連絡があった。 
① 定款・規約の確認について 
② 報告書様式の流れと様式変更及び、記載時の注意事項（記入のルール）について 
③ 名刺作成について 
④ 振り込み日程と、振込申請書の提出（通帳はできるだけ第四北越へ）のお願い 
⑤ 顔写真データを 7 月末まで阿部事務局長へ（理事名簿を会員専用ホームページア 
ップに使用） 

⑤ 事務局員体制について 
 
（8）新潟県栄養士会専門職倫理の誓い 

斎藤会長より誓いの説明があった。本来なら理事勉強会で専門職倫理の確認をしたい
ところであるが、実施できないので、各自で再度、確認していただきたいことが報告
された。 

  
（9）日本栄養士会宣言 
   髙橋副会長より宣言の読み上げと、2024 年度総会スローガンを皆で唱和した。 
   会長より、2 年間このような気持ちで共に頑張りましょうと励ましの言葉かけがあっ

た。 
 
（10）その他 
    斎藤会長より、北林理事（村上支部長）が村上支部事業経費不足を補うため「こども

のいばしょ応援プロジェクト第 5 回助成 夢のいばしょをつくろう！」に応募し、採
択され 10 万円の助成金を獲得したことについて報告があった。 
他の支部または事業部においても、助成事業等への応募も視野に入れ、事業費の獲得
に努めてほしいといったことが報告された。 
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11．その他 

山田専務理事より、次回の常任理事会および理事会の日程が通知された。 
 
 
 

以上をもって、議案の審議等を終了したので、16:10 に村山副会長により閉会を宣し、
解散した。 
 

   
 
 

―以下余白― 
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2024 年 7 月  日 

上記のとおり相違ないことを認めます。 

 

 

 

出席代表理事                 印 

 

出席代表理事                 印 

 

出席代表理事                 印 

 

出席監事                   印 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事録作成 専務理事 山田祥子 

 


